## 令和3年度 出版部活動報告

今年度、出版部では、「都中英研だより75号」と「中英研会報80号」を発行した。 新型コロナウイルス感染症対策のため、集合して部会を実施することはできず、編集企画 会議や校正作業は全てオンラインを活用して進めた。令和2年度に、何か方法はないか と、試行錯誤の中で始めたSNSの活用やオンラインでの会議であったが、2年目という こともあり、部の活動は、大きな支障なく進めることができた。

残念なことは、昨年度は、一度ではあったが集合とオンラインの併用で部会を行うことができたが、今年度は、それが叶わなかったことである。次年度は、部員同士で授業を見合ったり、情報共有を図る機会を増やすことができればと考える。

今年度出版部では、いくつかの変更を行った。大きな変更としては、これまで各校2部送付させていただいていた「都中英研だより」と「中英研会報」を、各校1部ずつとさせていただいたことである。これにより、各地区への配送にかかる費用と作業負担の軽減を図ることができた。全ての発行物については、都中英研のホームページで閲覧できるようになっているので、ぜひ、そちらをご活用いただきたい。また、紹介した各研究会等のホームページを閲覧しやすくするため、URLとともにQRコードを掲載するようにした。

最後に、今年度も、多くの方にご協力をいただき、「都中英研だより」「中英研会報」 を発行することができました。お忙しい中、出版部の活動にご理解、ご協力いただき、予 定した全ての原稿を掲載することができましたことを改めて感謝申し上げます。

## ・「都中英研だより」第75号(10月30日発行)掲載内容

会長挨拶「都中英研のさらなる充実・発展のために」、「Tokyo English Channel の創設について」、令和3年度・第74回英語学芸大会概要、第45回関東甲信地区中学校英語教育研究協議会茨城大会(オンライン)案内、中英研各部サマーワークショップ報告等

## · 「令和3年度 中英研会報」第80号(3月1日発行)掲載内容

「東京都の英語教育の充実と発展を目指して」、「学習評価について-評価のポイントと評価方法」、東京都教育委員会の取組、東京都教職員研修センターにおける外国語(英語)に関する研修について、「小・中学校を通じて、英語の授業で大切にしたいもの」、英語学芸大会運営にあたって、実践研究報告、研究大会報告、各地区の活動状況報告、中英研事業報告、各部活動報告 等

(出版部長 今本 由美子)